

## 梶中学校だより

令和4年 9月 1日 住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

## 体育大会の練習がスタートしました!!

2学期が8月26日(金)にスタートして、早くも1週間が過ぎました。朝夕については、少し涼しくなったように感じることができるようにはなりましたが、昼間は、まだまだ猛暑が続いています。新型コロナウイルス感染症の感染もまだまだ広がっていますので、感染予防と熱中症予防に努めながら教育活動を進めてまいります。

さて、8月28日にお知らせいたしましたように、今年度の 体育大会は、人数を制限した状況ではありますが、3年ぶりに 保護者方々に参観してもらう形で実施を予定しています。まず は、学年ごとの練習からですが、本日よりスタートしています。 残念ながら、天候不良により体育館での練習とはなりましたが

生徒たちは、真剣に取り組んでくれていました。約半月後に本番を迎えることになりますが、必ずや素晴らしい姿を保護者の方々にご覧いただけるものと信じています。期待してほしいと思います。ただし、南の方では、大型で強い台風 11 号が発生し、東シナ海を北上する予定であり、来週には大荒れの天気となるかもしれないと言われています。合わせて、次の台風となるかもしれない熱帯性低気圧も発生しているそうです。今後の天気の様子が心配ではありますが、着実に準備を進めていく予定としています。

## コロナの影響で・・・

■ 写真でご紹介していますよ ■ うに1学期の終業式は、体育 ■ 館に全生徒が集まり全校集会 ■ の形で実施しましたが、2学 ■ 期の始業式では、夏休み中の ■ 感染拡大状況(新規感染者数 ■ が1日2万人を超える日が



1 学期終業式



2学期始業式

続くなどしていたため)を考えZOOMでの実施としました。1学期の終業式では、暑い中でしたが、ビデオや写真を活用して、「生徒会執行部による夏休みの暮らし方について」「3年生修学旅行報告」「1年生校外学習報告」などが行われました。準備が大変だったとは思いますがご苦労様でした。

## 梶中学校校区での小中一貫教育を目指して!!

8月29日(月)と30日(火)の2日間、3校の先生方が、本校のランチルームに集まって研修を実施しました。1日目は、各校務分掌(生活指導、支援教育など)ごとで共通認識を図り、次に、9年間の学びをつなぐ上でのカリキュラムなどについて各教科別に集まり話し合いを行いました。有意義な話し合いが出来たと感じています。また、2日目は、人権研修として、寝屋川市立西小学校

の田鹿大輔先生を講師として招聘し「子どもが変わる人権教育ってどうするの?」と 題してご講演いただきました。長年先生が 学んできたことや日々の人権教育の実践に ついてお話いただきました。今後のこども





たちの指導に生かすことができるようにしていきたいと考えています。